

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

[ÉCONOMIE]

LES
RADICAUX
DE GAUCHE

Inflation : les profiteurs de guerre

Il faut des mesures à la hauteur des enjeux pour sanctionner ces superprofits.

Les études des économistes ont abondamment documenté et analysé les raisons de l'inflation actuelle; les coûts des matières premières (en particulier agricoles), du transport, de l'énergie... ont augmenté à la sortie de la crise COVID du fait du rattrapage économique et de la situation internationale instable liée à la guerre en Ukraine.

Cependant les grandes entreprises ont profité de cette conjoncture pour augmenter leur marge bénéficiaire et donc activer l'inflation. Elles font ainsi payer aux consommateurs l'augmentation de leurs profits.

Les boucliers tarifaires font aussi supporter aux finances publiques, donc aux contribuables, les bénéfices indus de ces entreprises.

En tout temps, il y a eu des profiteurs de guerre qui s'enrichissent sur le malheur des plus fragiles.

Les Radicaux de Gauche dénoncent l'obstination du gouvernement à ne jamais mettre en cause la politique des entreprises qui profitent de la situation internationale actuelle pour s'enrichir indûment et pour enrichir leurs actionnaires.

Ils demandent que soient prises des mesures à la hauteur des enjeux pour sanctionner ces super-profits.